



宇久っ子

学校だより

令和4年10月27日

文責 日高 智明

【教育目標】ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる児童の育成

【キャッチフレーズ】元気いっぱい・笑顔いっぱい・花いっぱい

【こんな子どもに】かっこいい子・やさしい子・げんきな子



学校HP

『つなぐ』

11月10日(木)に小中高駅伝大会があります。駅伝は、襷をつなぎチームでゴールをめざすので、まさに『つなぐ』種目です。また駅伝は、襷をつなぐだけでなく、『心をつなぐ』とも言われます。そして、もう一つつなぐものがあります。それは、『昨日の自分とつなぐ』ということです。小学校での持久走の目標は、「無理のない速さで一定時間同じペースで走る。」です。友達と比べるより、走ることに慣れただけ



自分が本来もっている走る能力を発揮できているかが大切になります。そのため、子供たちには「昨日の自分と比べよう。」と話しています。子供たちは毎日登校後や体育の時間に、走る練習をしています。「昨日までがんばってきた自分の襷を、今日の自分がつなぐ。」という思いをもって走ることで自分に新たな自信をもってほしいと思います。

11月10日の本番では、子供たちが一生懸命走る姿をお見せできると思いますので、それまでのがんばりをほめていただき、ぜひ子供たちに自信をもたせてあげてください。



☆先日職員室
だよりで紹介
した話です。
「なるほど」と
思ったので紹
介します。

～つぶやき(R4.10.19)～ 日高智明

『これでいいのだ！！』

『これでいいのだ！！』みなさんご存じ、バカボンのパパの有名な決め台詞です。

「バカボン」とは仏教用語でお釈さまの敬称で、サンスクリット語の「Bhagavan(バガヴァーン)」「Bhagavad(ヴァガバッド)」、覚れる者という意味で「Buddha(仏陀、ブツダ)」と同義語だそうです。そして、『これでいいのだ！！』は「あるがまま」「ありのままを受け入れる」という仏教の悟りの境地が表されているのだそうです。『これでいいのだ！！』という言葉には、起こったことを前向きに解釈する姿勢があるというのです。子供の頃「これでいいのだ！！」の決め台詞に、「どこがいいのだ？」とツッコミを入れて笑い転げていたのに…深い意味があったとは。

日々の生活の中には、「苦」がないことはありませんが、「あるがまま」「ありのままを受け入れ」『これでいいのだ！！』とプラス思考で考えることは人生を楽しむ術であることは間違いなさそうですね。

ちなみに、「お出かけですかレレレのレ～」の「レレレのおじさん」も仏教に関係あるそうですよ。



『いもほり』

10月14日(金)に小浜地区にある川崎さんの畑に、いもほりに行きました。6月に苗植えを体験させていただきましたが、今回はいよいよ収穫体験でした。これまでのお世話は、子供たちはなかなかできなかったのですが、川崎さんが草取りなどこまめにお世話してくださっていました。また、当日は地域の方も数名ご協力いただき、事前につる払いをしておいてくださったり焼き芋を準備してくださったりと、とてもありがたかったです。収穫量も驚くほどで、子供たちもたくさん持ち帰りましたが、その他にも図工室の机を埋め尽くすほどの収穫がありました。そのいもの使い道については、子供たちが話し合っていて決めているところです。さらに学習を発展させていきたいと思います。



【11月の行事予定】

1日(火) 音楽発表会練習	14日(月) 読み語り(3・4年)
2日(水) 駅伝下見(5校時)	食育タイム(1・2年)
3日(木) 3日(木) 文化の日	15日(火) 音楽発表会練習
4日(金) フッ化物洗口	16日(水) 食育タイム(3・4年)
7日(月) 読み語り(1・2年)	17日(木) クラブ活動
8日(火) 音楽発表会練習	18日(金) 音楽発表会(アルカス)
小中高スクールコンサート	19日(土) 食育の日・徳育の日
(14:00~15:30)	20日(日) 家庭の日
9日(水) チャレンジタイム	21日(月) 読み語り(5・6年)
メディアコントロールチャレンジ	23日(水) 勤労感謝の日
(~15日)	25日(金) 花いっぱい運動
10日(木) 小中高駅伝大会	お茶の淹れ方教室
※予備日: 11/11(金)	(全学年 9:30~)
委員会活動	28日(月) 読み語り(1・2年)
11日(金) フッ化物洗口	30日(水) 食育タイム(5・6年)
12日(土) 宇久地区青少年の主張	
(10:30~12:00 コミセン)	

